

# Alles hier ist scheiße

## nur du bist geil

Von abgemeldet

### Kapitel 9: 1. Brief

Thx für die Kommi`s und Favo`s  
Lieb euch XD

Und wundert euch bitte nicht, wenn es hier in Zukunft was schneller weiter geht..., ich will diese FF schnell zu Ende bringen und mich ganz auf andere Projekte konzentrieren...

-----

Hatte ich schon mal erwähnt, wie angepisst ich gerade war?  
Nicht nur, das ich mich auf den Weg in die Schule befand, nein, Leo hatte sich gestern nicht mehr gemeldet, und da hab ich ihm extra eine SMS geschrieben...  
Da will ich mich schon mal mit jemanden versöhnen und dann das!  
Meine Güte..., so was Zickiges war mir ja noch nie untergekommen, aber ohne ihn bin ich hier verloren!  
Ich kickte einen Stein vor mir her. Irgendwie fehlte gerade dieses gut gelaunte Ding, was immer vor sich hin grinste...  
Boah..., verdammt! Der soll sich nicht so haben! Es war doch nur ein Kuss!  
Also echt..., diesen Jungen zu verstehen ist eine Kunst für sich!

„Emooooooooooooooooo!“, schlimm. Ich wusste genau, wann ich auf den Schulhof kam. Nur eins verstand ich noch immer nicht. Was bringt es dieses Hirni`s mir `Emoooo` hinterher zu rufen? Wenn die wenigstens einen Satz formulieren würden..., aber nein, dazu sind diese Herren von Hip Hop anscheinend zu doof.  
Vielleicht sollte ich ihnen mal eine Pumpe zum Geburtstag schenken? Ich stell es mir lustig vor, wenn sie jeden Morgen erstmal ihr Minihirn aufpumpen müssen...  
Ich ignorierte für`s weitere diese Arschgeigen, da ich einfach zu faul war, auch nur ansatzweise was zu sagen.  
Kaum betrat ich das Schulgebäude, richteten sich alle Blicke auf mich. Und wieder einmal hatte ich die ungeteilte Aufmerksamkeit der Schüler..., klasse! Mittlerweile kannte mich wohl hier jeder..., und das nach nur einer Stunde Unterricht an dieser fuck Schule..., da konnte man doch von Ruhm sprechen, oder?  
„Morgen...“, ich grinste alle an und bewegte meinen Arsch in Richtung Klassenzimmer. Die sollten ja nicht denken, dass ich unfreundlich war...

„Joshua! Wo warst du gestern?“, meine Klassenlehrerin kam mir aufgeregt entgegen gewackelt.

Wenn man schon so fett wie die war, sollte man sich nicht die engsten Klamotten anziehen..., sah ja abartig aus. Bei der wackelte wirklich alles..., igit!

Wo war die nächste Kotzschüssel??

„Nicht da...“, was für eine Antwort! Ich liebe mich...

„Joshua! So geht das aber nicht! Du bist hier zwar neu, aber auch du hast dich an die Regeln zu halten!“, jetzt wieder so ne scheiß Predigt. Langsam schien ich mir ernsthafte Sorgen um die Hobbys von Erwachsenen zu machen..., den ganzen Tag Predigten halten..., meine Güte, hatten solche Leute keine Hobbys?

„Das heißt Jo..., wie oft soll ich das noch sagen?!“

Die kleine Frau sah mich entgeistert an und da ich mit der ja eh auf Kriegsfuß war, war mir das scheiß egal.

Der einzige Grund, weshalb ich heute hier war ist, dass ich Leo suchen musste! Und das ganz dringend!

„Joshua, also...“, ich unterbrach sie. Ich war halt doch nicht sooooo freundlich...

„Tut mir Leid, hab keine Zeit“, ich ließ sie stehen und ging zu den Vertretungsplänen. An jeder normalen Schule gab es dort auch rein theoretisch einen Plan, wo man sehen konnte, was die anderen Klassen gerade für Unterricht hatten und wo sie sich befanden.

Und wirklich..., selbst diese Schule hatte so was..., Wahnsinn!

Okay, jetzt müsste ich bloß noch wissen, in welcher Klasse Leo war...

Also auf jeden Fall in einer der beiden 9. ...

Die a hatte jetzt Chemie, die b Deutsch..., wo sollte ich zuerst gucken?

Chemie!

„Ehm, gibt es hier einen Leo?“, ich stand in der Tür zu dem Chemiezimmer und sah fragend in die Klasse. Worauf ich leicht verpeilte Blicke zurückbekam, selbst von der Lehrerin, die gerade irgendwelches Zeug aufbaute.

„Ne, der ist in der Para...“, danke du liebes Mädchen. Ich dachte schon, ich bekam gar keine Antwort mehr!

„Danke“, ich seufzte und ging durch die Gänge. Am Plan stand Zimmer 11..., nur wo war das?

Genau in diesen Moment klingelte es. Fuck, ey!

Ach egal..., ich suchte weiter nach dem Zimmer. Und so viele Gänge konnte diese Schule nicht haben...

Zimmer 8, Zimmer 9, ...Zimmer 10... und da! Zimmer 11!

„T`schuldigung das ich zu spät komme...“, mit diesen Worten betrat ich das Zimmer. Worauf mich alle doof anschauten. Sorry, es ist halt meine Taktik einen auf blöd zu machen...

„Oh..., falsches Zimmer... sorry!“, ich durchschaute die Klasse, nichts mit Leo...

„Schon okay..., ich weiß ja, das du neu bist, da kann das schon mal passieren“, die Lehrerin lächelte mich freundlich an. Ach? Hatte es sich schon rum gesprochen, dass ich neu war? Wow... ich mutierte zur Berühmtheit...

„Ehm..., ist hier nicht normalerweise ein Leo?“, ich sah die Lehrerin irritiert an. Wenn ich schon mal hier war, konnte ich der Sache gleich auf den Grund gehen...

„Ja, aber er ist heute krank geschrieben...“, WAS?????? Und warum such ich mich hier tot?!

„Achso, sorry für die Störung“, ich verließ das Zimmer und seufzte.

Meine Fresse..., der war krank..., oder hatte es was mit mir zu tun?

Schule? Neeee, ich doch nicht!

Ich befand mich gerade auf den Weg zu Leo. Hoffentlich war er zu Hause...

Ich klingelte..., nichts passierte..., doch dann polterte etwas in Richtung Tür. War diese Person zu doof zum laufen oder was?!

„Ja?“, eine Frau, zierlich und klein, öffnete die Tür und sah mich freundlich an.

„Ehm..., Leo ist doch krank...“

„Ja, ich habe mir extra frei genommen! Du bist sicher ein Freund, komm doch rein!“, ich tat was sie sagte und trat erstmal ein.

„Leo schläft sicherlich..., aber du kannst ja mal gucken gehen...“, sie lächelte mich wieder an und verschwand irgendwo im Haus. Kurze Zeit später schepperte es.

„VERFLUCHTE SCHEIßE!“, oha..., mit der möchte ich mich nicht streiten...

Ich ging die Treppen zu Leo`s Zimmer hoch.

„Und jetzt dürfen sie die Braut knutschen...“, häh??? Ich schaute nach rechts, in diesen pink`nen Alptraum..., Leo`s kleine Schwester spielte gerade mit ihren Puppen...

Hatte ich nicht mal erwähnt, dass diese Dinger verbrannt werden sollen?!

Ich klopfte an die Tür an. Keine Reaktion. Leise schob ich sie auf und machte sie hinter mir wieder zu.

Wie süüüüüüß!

Leo pennte wirklich.

Ich hockte mich neben ihn hin. Er war eindeutig zu süß für diese Welt...

Ich strich ihm eine Haarsträhne aus dem Gesicht, jedoch drehte dieser sich dann um.

Na danke auch..., was sollte ich denn jetzt davon halten?

Ich seufzte. Was sollte ich jetzt nur tun? Da war ich extra hier her gekommen und der Herr pennte..., und wecken wollte ich ihn nicht.

Mein Blick viel durch das Zimmer, aber dann blieb er an dem Schreibtisch hängen.

Ich könnte ihm einen Brief schreiben...

*Hey Leo <3*

*Hab dich heut wie`n Blöder in der Schule gesucht..., bis ich dann erfahren hab, das du krank bist.*

*Und nun bin ich hier und du pennst!*

*Ich wollte dir die ganze Sache wegen gestern erklären...*

*In der Hoffnung, das du mich reden lassen würdest...*

*Es tut mir wirklich Leid wegen gestern...*

*Bitte komm heute Abend zu mir..., dann können wir das klären...*

*LG Jo*

*Hab dusch lüb*

Ich seufzte. Er musste einfach kommen!

Den Brief legte ich ihm auf sein Bett.

Und was machte ich nun?

Erstmal Leo in Ruhe lassen. Ich verließ das Zimmer, wodurch ich sofort in das Zimmer seiner kleinen Schwester sehen konnte

Keine Ahnung weshalb sie die Tür auf hatte...

„Jaaaa, und noch mal... hopp!“, mittlerweile hatte sie zu ihren Barbie-Pferden gewechselt. Und die armen Viecher mussten über Hindernisse wie einen Rollstuhl springen...

Notiz an mich... Plastikpferde können fliegen!

Ich grinste bloß und verließ lieber schnell das Obergeschoss.

„Gehst du schon wieder?“, unten fing mich seine Mum ab.

„Ja..., er pennt...“, ich lächelte sie bloß an und ging.

Entweder ich ging zurück in die Schule, oder ich langweilte mich zu Hause rum...  
Vielleicht wäre Schule mal angebracht...